

27/07/2017

Caldera: Fiscalía analiza protocolo de comunicación con profesionales de la salud

Una importante reunión de coordinación tuvo lugar en dependencias de la Fiscalía Local de Caldera, oportunidad en que el fiscal jefe de esta comuna, Juan Andrés Shertzer, se reunió con profesionales médicos del Centro de Salud Familiar “Rosario Corvalán” del puerto. Esto como parte del Plan de Interacción con la Comunidad que la institución desarrolla en este puerto.



El encuentro tuvo como tema central el análisis de cada una de las acciones de colaboración permanente que existen entre ambos organismos, los cuales están principalmente referidos a la fluidez que debe existir al momento de realizar las denuncias de casos en que se evidencie la vulneración de los derechos de las víctimas que son atendidas en este recinto asistencial.

Respecto de la cita el fiscal Shertzer manifestó que el trabajo de la Fiscalía involucra, además de la dirección de las investigaciones, una permanente atención y preocupación por los usuarios y aquellas personas que hayan sido víctimas de ilícitos, razón por la que se busca mantener vigentes y actualizados todos los canales que permitan denunciar hechos constitutivos de delitos.

De esta manera, el fiscal Shertzer procedió a la revisión del Protocolo de Comunicación que se mantiene vigente entre ambas entidades, además de comprometer una jornada de capacitación para todos los funcionarios que se desempeñan en el mencionado centro de salud. Encuentro en que se explicará de manera detallada cómo operar al momento de tomar conocimiento de un hecho que pudiera tener características de delito, junto con socializar y entregar las herramientas necesarias que les permitan una mayor y mejor comprensión del sistema de persecución penal que opera en el país.